

CLUBES

La SD Eibar pierde a Avia como principal patrocinador del club

Ambas entidades han decidido romper su contrato de mutuo acuerdo. La vinculación comenzó hace cinco campañas, en la temporada 2015-2016.

Palco23

10 mar 2021 - 13:19



Avia y la SD Eibar separan sus caminos. El club armero y el distribuidor de carburantes han acordado de mutuo acuerdo dar por concluido el contrato de patrocinio que unía a ambas partes, según ha informado el propio Eibar en un comunicado.

El acuerdo entre ambas entidades comenzó en la temporada 2015-2016, el segundo año en el que el club de Ipurúa jugaba en la máxima categoría del fútbol español. El primer contrato de Avia implicaba el pago de 600.000 euros anuales a la entidad, cantidad mayor respecto a lo que abonaba Hierros Servando, antiguo patrocinador principal.

Además de Avia, la lista de patrocinadores del club la conforman entidades como Joma, Caixabank, San Miguel, CocaCola, Boj Global o Bet365.

La SD Eibar y Avia iniciaron su vinculación en la temporada 2015-2016

Esergui (Estaciones de Servicio de Gipuzkoa) fue fundada en 1981, antes de unirse en 1984 a Avia para operar bajo este nombre. La compañía petrolera gestiona más de 180 estaciones de servicio en España ubicadas en más de trece comunidades autónomas.

En la temporada 2019-2020, Joma se convirtió en el patrocinador técnico de la SD Eibar tras relevar a la multinacional alemana Puma, quien fichó por el club en 2017 y pagaba 200.000 euros anuales, además de suministrar material como botas o espinilleras.

Las últimas cuentas anuales de la entidad revelan que el conjunto guipuzcoano cerró el ejercicio 2019-2020 con un beneficio neto de 15,1 millones de euros, un 28,7% más respecto a la temporada anterior.